



Nombre de alumnos: Yobani Velázquez Pérez

Nombre del profesor: Lic. Elisa Pérez

Nombre del trabajo: Ensayo (movimientos contraculturales)

Materia: Procesos culturales

Grado: 6to cuatrimestre

Grupo: A

Frontera Comalapa, Chiapas; a 18 de julio de 2020.

Introducción

Muchos veces las personas que forman parte de un grupo cultural se sienten inconformes y también molestos por decisiones tomadas por la sociedad y en ocasiones esa misma sociedad no respeta, ideas, sentimientos y valores de personas por el simple hecho de que los consideran diferentes, por lo tanto esta incomodidad puede causar que surjan grupos sociales con el objetivo de plantear sus mismos valores, creencias con la finalidad de oponerse a los mismos valores y creencias que ya estaba planteada por la sociedad o cultura dominante.

Movimientos contraculturales

Para mí el contraculturalismo puede ser considerado como un movimiento social y cultural que se caracteriza por oponerse a los valores culturales establecidos por la sociedad. En otras palabras, también pueden ser un conjunto de actitudes, las acciones, las costumbres y los valores que se oponen a los principios de la cultura dominante. Estos movimientos contraculturalistas se enfrentan de manera directa e indirecta a la cultura dominante porque esta genera inconformidad, malestar, frustración o resistencia lo cual esto lleva a los grupos sociales confrontarse a el grupo o cultura dominante.

El movimiento contracultural surgió durante los años setenta, en los países que fueron más poderosos durante la segunda guerra mundial. Fue en esta década cuando surgió el movimiento contracultural y pacifista en el que sus integrantes se dominaron hippies.

Estos movimientos entran en desacuerdo cuando algo no les parece bien y se sienten que no están respetando sus derechos de parte de la sociedad o cultura por lo tanto ellos plantean sus propias reglas y valores en los cuales ellos se sienten bien y se adaptan a sus propios contextos. Estos desacuerdos se dan por que en ocasiones no se toman en cuenta las decisiones y no se respetan valores como costumbres, creencias e ideas, por lo tanto, tienden a formar grupos independientes que se oponen a lo establecido por parte de la cultura dominante.

Más bien la contracultura es visto como una desintegración de estructuras y formas que fueron realizadas dentro de un orden social en la cual estas organizaciones salieron.

Algunos ejemplos de contracultura son: las tribus urbanas como las cuales son los rockers, punkis y skins esta se conforma por jóvenes que están preocupados por

una identidad que no es conocido por la sociedad y familiares por lo cual tienen un líder lo cual se caracterizan por tener códigos de expresiones culturales que los ase distintos de los demás ya que esto no es aceptado por la sociedad.

Los grupos de ataques sociales también es un ejemplo de contraculturalismo los que pueden ser las bandas de delincuentes ya que estos intentan desestabilizar la sociedad para crear un nuevo estado social. Ignorando las leyes y haciendo uso de la violencia.

Los grupos sociales alternativos también son grupos contraculturales, estos grupos se encargan de protestar por el vacío que muchos sienten ante un futuro incierto y fugas, estos también intentan encontrar sentido a la existencia a través de distintos medios.

En mi opinión estoy de acuerdo y también estoy en desacuerdo con los grupos contraculturales, estoy de acuerdo porque abecés las personas que pertenecemos a una cultura no respetamos las decisiones de otras dentro del mismo grupo, por lo tanto ellos tienen derecho a ser libres y también son libres de expresar lo que sienten, personas como los punkis tienden a formar otro grupo social por que no se sienten cómodos con la sociedad porque simplemente ellos los ben como personas distintas, es por ello que al no respetar las mismas decisiones ellos forman grupos sociales que más se adapta a su contexto. También porque algunos grupos defienden a libertad y el derecho que tenemos, y hacen frente a los grupos sociales porque simplemente no están de acuerdo con la decisión tomada ya que alguna decisión afecta tanto a la mayoría de las personas.

Estoy en desacuerdo porque algunos grupos contraculturales son formados por grupos criminales lo cual esto afecta a la mayoría de las personas por causa de jóvenes que solo quieren cambiar la estabilidad social.

Conclusión

Normalmente los grupos contraculturales están conformados por jóvenes y personas no tan jóvenes que conforman el grupo social que tiene aspiraciones y sueños del grupo marginal. Se considera que la palabra más apropiada para llamar a estos grupos sería subcultura o microcultura por que estas nacen a partir de las contestaciones a la cultura dominante ya que su origen depende de ella y son parte de ese mismo grupo.